
～学ぼうスキル高めよう資質・能力いざ千葉の先生へ～

10月20日（日）に今年度1回目の教師未来塾が行われました。今回は
「教員の仕事とその魅力」を大きなテーマとした研修でした。昨年度を上回
る52名の受講生の皆さんは、互いに意見を交換し合いながら、とても熱心
に研修に取り組みました。以下は研修の内容と受講した方の感想の紹介です。

今年度第1回目の教師未来塾、開講！

１ 講話「教員の仕事について」

２ 講話・演習「今、教師に求められているもの」

教員採用試験の面接の対策になるような事や、教育者
になる人間として必要な知識を学べました。これらは教
員になった時に生かしていきたいです。

教員採用試験の面接の対策になるような事や、教育者
になる人間として必要な知識を学べました。これらは教
員になった時に生かしていきたいです。

教員として働くことについてより前向きに、より深く
考えられるようになりました。信頼される教員になれる
よう、今後の研修でも積極的に学んで、資質・能力を高
めていきたいです。
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考えられるようになりました。信頼される教員になれる
よう、今後の研修でも積極的に学んで、資質・能力を高
めていきたいです。

本日の研修を終えて、私自身が教師になりたい理由や、
どういう教師になりたいのか、漠然としたイメージだっ
たものが本格的なイメージに変わりました。

本日の研修を終えて、私自身が教師になりたい理由や、
どういう教師になりたいのか、漠然としたイメージだっ
たものが本格的なイメージに変わりました。

国や県が求める教員像について、国や県の指針を基に
講話を聞きました。「教師に求められている人物像」に
ついて、グループで協議をして具体化しました。

人間性豊かな人物やどんな教員を目指すかなど、自分の考
えを思うように書くことはできませんでしたが、他の人の意
見を聞いて自分も共感できることが多かったです。それを生
かして今後の自分と向き合っていきたいです。
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かして今後の自分と向き合っていきたいです。

千葉県・千葉市が求める教員像や子どもへの対応の仕
方を学べたので、教育現場に行って、自分なりの軸を見
つけていきたいと思いました。

千葉県・千葉市が求める教員像や子どもへの対応の仕
方を学べたので、教育現場に行って、自分なりの軸を見
つけていきたいと思いました。

同じ道を志す人と意見交換をしながら研修を進められ
てとても楽しかったです。自分自身が目指したい教員像、
そして教員となった際にやりたいことが固まりました。

同じ道を志す人と意見交換をしながら研修を進められ
てとても楽しかったです。自分自身が目指したい教員像、
そして教員となった際にやりたいことが固まりました。

教員の仕事とその魅力についての講話でした。現場で
働いていた講師の話を聞き、「教員になってやりたいこ
と」についてイメージを膨らませました。


